



Suche

16°C | 16°C  
99 Meldungen

© NGG

Die Schuldnerberatungsstellen bei uns im Märkischen Kreis gehen davon aus, dass künftig mehr Menschen einen Beratungsbedarf haben werden. Die Schuldnerberatungsstellen der Caritas in Iserlohn, Hemer, Menden und Balve verzeichnet schon jetzt einen Anstieg und erwarten eine ganze Welle von neuen Klienten in 8 bis 12 Wochen. Ähnlich sieht es die Schuldnerberatung der Arbeiterwohlfahrt in Altena und Iserlohn. Bisher gibt es dort noch keine Zunahme des Beratungsbedarfs, ähnlich wie bei der Schuldnerberatung der Stadt Lüdenscheid. Aber viele Menschen, die durch Corona in Kurzarbeit sind oder ihren Job verloren haben kommen erst in die Beratungsstellen, wenn die finanziellen Löcher nicht mehr durch Ersparnisse oder die Hilfe von Familie und Freunden gestopft werden können.

## Weitere Meldungen

### Entscheidung über Rennen in Österreich direkt nach Pfingsten

[Sport](#) Die österreichische Regierung geht von einer finalen Entscheidung über die Austragung der Formel-1-Geisterrennen in Spielberg Anfang Juli «unmittelbar nach Pfingsten» aus.